

日高川町杯ジュニアスポーツ大会

令和4年9月23日(金)、10月22日(土)に、第18回日高川町杯ジュニアスポーツ大会が開催されました。軟式野球の部では4チームが参加し、三百瀬千鳥少年野球クラブが優勝しました。バレーボールの部では3チームが参加し、リーグ総当たり戦の結果、川辺ひかりジュニアバレーボールクラブが優勝しました。

軟式野球



優勝 三百瀬千鳥少年野球クラブ



準優勝 川辺西ビクトリーズ少年野球クラブ

バレーボール



優勝 川辺ひかりジュニアバレーボールクラブ



準優勝 日高中津ジュニアバレーボールクラブA



個人賞

令和4年度第18回日高川町老人クラブ連合会 ゲートボール大会 結果

令和4年10月19日(水)に、美山ドームにおいて、令和4年度第18回日高川町老人クラブ連合会(会長 竹村由美子)主催によるゲートボール大会が開催され、7チーム37名が参加しました。

今回はコロナウイルス感染症拡大防止に配慮し、各チーム2試合ずつ対戦をし、午前中だけの開催で行いました。結果は次のとおりです。(敬称略)



優勝：江川 チーム

主将 谷口 定次
選手 花光 弘太郎
 垣 兵吾
 原 弘一
 藪井 キヨ
 井口 弘子



準優勝：川辺 チーム

主将 原 保治
選手 谷本 義雄
 湯川 幸子
 井口 久一
 森 博幸



第3位：ちどり
第4位：矢筈
第5位：千津川

最高齢者賞

男性／井原 秀夫(80歳・皆瀬) 女性／長岡 貴美子(86歳・千津川)

～おめでとうございます～ 令和4年 秋の叙勲受章



瑞宝単光章 西 泰海 氏(入野)

昭和52年1月15日に旧川辺町消防団員に任命され、町村合併後は消防団副分団長、分団長、副団長を務め、平成30年4月1日に団長に就任し、令和4年3月31日に勇退されました。

平成23年の紀伊半島大水害では、早期に警戒に当たり、各団員に指示を出すとともに、住民の避難誘導を行い人的被害を最小限に食い止めることに貢献されました。

また、昨年10月に発生した住宅火災は周辺に雑木が多く繁り、近くに消防水も無い中、拡大すれば大規模な林野火災となる恐れがあったが、いち早く駆けつけ指揮をとり、広域消防と連携し懸命の消火活動に尽力されました。



企業の森「ユニチカの森2nd」



令和4年10月13日(木)に、県庁知事室において、20年前から始まった県の「企業の森」第1号として町内で活動するユニチカ(株)のユニチカ労働組合と県、町が、2カ所目の活動参画と延長で調印式が行われました。

同社は県の「企業の森」に初参加し、平成14年から「ユニチカの森」として高津尾・三十木地内の山林で活動を行っており今回、高津尾地内での活動を延長するとともに、新たに高津尾川地内(1.35ha)で「ユニチカの森2nd」として10年間植栽や下草刈りなどの森林保全活動に取り組むものです。

この取組は、脱炭素社会の実現に賛同している当町にとっても二酸化炭素の排出削減につながると期待されています。

